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＊ ご寄附ありがとうございました （’19.4.20 ～’19.7.19）   

社員会員、定期支援賛助会員の皆様には、会費に加えて、助産所運営支援や事務局運営費に対するご配慮ご寄付をありがとうござ

いました。 ここでは随時ご協力の賛助会員・一般市民のご寄附（年賀状などの書き損じ葉書・古切手、物品寄付含む）について、お

名前を記載させていただきます。   (個人情報保護のため、ホームページ用にはお名前削除させていただきました) 

4/26 例会(高山・村山・香月・中島・山崎)  5/9 例会(高山・藤川・村山・アガ・中島・山崎) 5/10,5/24,7/10 ホームページ更

新（高山） 5/13 WE21ジャパンみどりへ完了報告提出  5/15 五十嵐監事の監査作業  5/18.19 あーすフェスタ(香月・村山・斎

藤)  5/19 第1回拡大理事会（高山・山崎・村山・五十嵐・香月・相田） 5/23 例会(高山・村山・藤川・アガ・中島・山崎)  6/1 

社員通常総会(上段詳細) 6/5 市民局に年度報告書提出  6/8 ほっとサロン青葉フリマ(香月・中島)  6/13 例会(中島・高山・

アガ・香月・山崎)  6/21 法人市民税減免申請・労災保険料払込み  6/24 柏瀬さん来局・織購入  6/28  例会（ 藤川・高山・

山崎） 7/3 よこはまフェスタ申し込み  7/11 例会(高山・中島・アガ・山崎)  7/10-20  会報98号編集（相田・恩田・事務局） 

＜ 会 員 募 集 ＞ 

医療や自立事業支援会費：                   月額 1,000 円 （年 12,000 円） 

教育全体支援会費（又は小学生奨学金・給食支援）：     月額 500 円 （年  6,000 円） 

ハイスクール生徒奨学金支援会費：             月額 1,500 円 （年 18,000 円） 

カレッジ学生奨学金支援会費（新規支援について）：     月額 4,000 円 （年 48,000 円） 

あしなが奨学金（ブラクール出身カレッジ学生全体支援）：    月額 2,500 円 （年 30,000 円） 

チボリ子ども支援（SCMSI 校運営支援、里子支援）：      月額 2,000 円  (年 24,000 円)              

(上記支援会費に加えて、運営費充当の月500円をご負担いただく社員会員も募集しています) 

＜編集後記＞ 

先日元ハンセン病患者家

族勝訴のニュースを聞きま

した。以前本会報でもご紹介

のように、縁あって療養所の

元患者さんお二人からご支

援をいただいたことがあり

ます。それぞれがご家族を思

って詠まれた歌を今思い出

しています。    （山崎) 

毎月第２木曜、第４金曜例会：13:30-15:30 本部事務局（変更する場合もあります。メール、お電話でご確認ください） 

かながわ市民活動フェア：9/28-29(土・日) 10:00-17:00 (29日は15：00まで)かながわ県民センター１階展示室(横浜駅西口5分) 

よこはま国際フェスタ：10/12-13(土・日)10:30-16:00 みなとみらいグランモール広場（申し込み済み、参加決定は後日）

<退会> 社員 2賛助 2  (長い間のご協力感謝申し上げます)      <会員総数>  社員 40  賛助 224  (うち定期支援191）  

＜ 事 務 局 日 誌 よ り ＞ 

＜  感   謝  ＞ 

＜参加イベント報告＞ 

＜ お知らせ － 例会・参加予定イベント － ＞ 

＊ 古切手（使用済み切手）、古着等不要物品、書き損じはがきの今後の受け入れ予定について  

前 97 号でご案内のように、古切手及び古着等のご寄付については、事務局スペース縮小等に伴い、ご寄付受付は 2019 年

末までで一旦終了させていただきます。諸事情ご了承いただきますようお願いいたします。なお、書き損じ葉書は近くの郵便

局で、手数料 5 円を引いて切手に交換、会報発送に利用させていただいております。引き続きよろしくお願いいたします。 
 

＜ 会  員  情  報 ＞                     （’19.7.19 現在） 

 
第19回通常社員総会・報告 

＊日時： 6月 1日（土）10:00-11:45 ＊会場： アートフォーラムあざみ野３階会議室１ 
＊出席者数：社員会員40名中 27名(うち本人出席７名、委任状20人) 
＊司会高山・議長古川両理事により、各種議案を審議、本会報P1で報告のように、令和元年度 

は、環境保全は評価活動に重点を置く、会報は原則4ページにする等の事業計画案他承認され 
ました。ご多用の中、委任状提出を含めて総会開催へのご協力ありがとうございました。 

 

後列左から：中島・村山・

五十嵐、前列：古川・山崎・

高山    (撮影：香月) 

カモーンマーケット最終回に参加しました 

 

 

毎月第４日曜日に開催の地域のイベント

が、主催者の事情で、６月で終了することに

なりました。事務局から５分と近く、３年前

の設立20周年には、ミンダナオ出身アリソ

ンさんの路上ライブを開催した会場です。 

ここ１年、多忙で出店できませんでした

が、最終回と聞いて参加しました。「小銭入

れが傷んだから、また同じ伝統柄がほしい」

いう方には、今後もご希望があれば事務局を

お尋ねくださいとご案内しました。 

 

出店者のお知り合いほか、い

つもより多くの方が足を止め

られて、HANDSブースも

4,000円余り売り上げがあり

ました。 

 
あーすフェスﾀかながわ 2019 

毎年５月に開催の多文化共生

推進のフェスタは、多国籍の子

どもたちや家族連れが多い会場

で、ビーズ製品やキーホルダー

その他の小物が人気です。 

今年は、やや高額のバッグ類もよく売れまし

た。会員の安井さん縫製の２段ポケット付ティ

ナラク織ポシェット (写真) が品切れになりま

した。安井さんには秋のイベント用にまた縫製

をお願いしました。 


